
〃

NAGOYA-CHIKUSACLUBOFN』

WnRKIJY

THEROTARY

名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-51 10FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森由幸

広報会弱委員長尾閨武弘
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3 ロータリーの未来は
あなたの手の中に
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|舎人会長挨拶’｡…………･~……．……･･…･…．．…今日の例会 …･…･…･………･…･………･………“

第1312回平成22年4月13日 （火）

6RC合同例会於：名古屋国際ホテル
平城京（奈良の都）は710

年に始まった。

平城京は唐の都長安をまねて

作られ、町は碁雛の目のように

ととのえられた。

都では全国に国分寺を建立す

るに先立ち、総国分寺として都

に東大寺を建てた。ここに日本

巳.弓段罵飼
ロー独
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…………･……･………………先週の例会 …･……･…･……･･……･…･･･…･･･

第1311回平成22年4月6日（火） 晴

春季家族会奈良平城遷都’300年

池下を9時に出発、会長よりおやつを差し入れ頂き、

とても良いお天気に恵まれ､車内からは桜を眺めながら

一路奈良へ 一大きな臘舎那仏を作ること

となり、この事業の勧進に行基が任命された。752年

4月9日東大寺で大仏の開眼供養が行われた。

「あおによし寧楽の京師は咲く花の蕪ふがごとく今朧

りなり」万葉集に歌われて奈良の都は繁栄した｡薬師寺、

元興寺、大安寺、興福寺、法隆寺、西大寺など南都七大

寺と呼ばれる大寺もできた。唐から鑑真和尚が来日75

4年4月東大寺で戒亜を設け、僧に戒律を授ける（授

戒） 。やがて西大寺の僧侶、道鏡らが政治に深く干与す

るようになり、仏教の荒廃をまねいた。その反省から天
台、真言宗など新しい山岳仏教の始まりとなっていつ

、
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| 渡邊親睦委員長挨拶 ’

今年度第4回目の家族会に

ご家族9名と辨務局2名の計

28名に、ご参加いただき有

難うございました。

この後、興福寺・東大寺等、

見学いただきますが、行き届

かない点がございましたらど

んどんお申し付け下さい。

例会： 奈良ホテル 12 ； 15

◆出席報告

会員

出席率

前々回

(36）名 出席 17名

22％

6 （修正出席率） 97， 56％
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|伊藤副幹事報告 ’
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I) 次回例会は6RC合同例会

で13日 （火) 12:30名古屋悶

際ホテルにて開催いたしますの

でお知らせいたします。

序塵例会終了後、竹内SAA

のここまでのバスの中、

本当に楽しい旅行です今

日一日のんびり過ごしま

しょうと乾杯発声を

hu L
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会長テーマ 「安定への努力」 本紙は再生紙を使用しております。
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－1画；和田親睦副委員長の閉会挨拶にて奈良ホ

テルを出発
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平城宮跡東大寺大仏殿

思うがままにならないこと

仏教語に「四苦八苦」ということばがあります。

生・老・病・死の四つの苦しみに愛別離苦（愛する者

と別離する苦） 、怨憎会苦（怨み憎む者と会わねばなら

ぬ苦） 、求不得苦（求めるものが得られない苦） 、五陰

感苦（五陰は五親ともいい、わたしたちの肉体と精神作
用のことで､われわれの肉体も精神も､すべてが苦です）

の四つが加わり 「四苫八苦」 といいます。

仏教で言う 「苫」とは苦しい、安楽でない、苦痛が大

きい、つらいといった意味ではなく－思うがままになら

ないこと－といった懲味なのです。自分の意思によって

自由にコントロールできないもの、それが「苦」なので

す。思いのままにならないことを思いのままにしようと

しなければ「苦を」解消できます。
しかし現実にはItl分自身だって思うがままにならな

い事が多くあります。自分の問題だけでもまず解決する

よう努力したいものです。

◆牧野登志子さんご挨拶
2月14日の未明に突然夫が亡くなり、お通夜、お葬

式と慌ただしい日々が続き、御挨拶が遅くなりました。

会員の皆様には遠路遥々ご会葬を頂き有り難うござ

いました。

死後整理をしておりまして、私自身は人間生まれて、

死は何時かやってくると自分の人生訓として思ってお

りましたが、主人は59歳で3月に還暦を迎え、これか

らも楽しく、仕串も地域医療に迦進していく所存であっ

たのだと感じました。

今後も色々な事があると思いますが、宜しくお願い致

します。

……･~……･…~…･………･………先々週の例会 ~……･･…･･･~……･……･･~~

第1310回平成22年3月30日 （火） 晴

友愛の 日

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

桜花学園インターアクトクラブ噸間河合保昌先生

卒業生浅井なるみさん・村瀬汐坐さん

2年生園l1:1 *ij奈さん‘占橋美奈さん

◆出席報告

会貝 45 （39）名 出席30名

出席率 7692％

前々回 3／9 （修正出席率） 97， 62％

◆4月会員誕生日

小林 明君（4／13）牧野登志子さん（4／15）

和出正敏君（4／28）

’池森幹事報告

1）次回例会は春季家族会で6日 （火）バス旅行となっ

ておりますので昼間の例会はございません。

2） 次々回例会は6RC合同例会で13日 （火) 12 :30

場所が変更となり、名古屋国際ホテルにて開催いた

しますのでお知らせいたします。

3） ロータリーの友が来ておりますので、お帰りにお持

ち下さい。

舎人会長挨拶



宮には、学問の神様の菅原道真が祭られています。

私達は、恋の三社めぐりを行うにあたって、各神社と

の打ち合わせやPR活動、コースの確認や神社の下見を

行い、連絡を取り直接神社に行き、当日の流れを説明す

るということを行っています。

当日は、自分の担当の神社に行き、スタート地点で配

られるスタンプラリー用の紙に各神社のスタンプを押

したり、各神社の説明をしたりします。

私は、去年、一昨年と経験して、神社についてたくさ

ん知ることができました。そして、このイベントを通し

て、地域の人達との交流もでき、また人とのふれあいの

大切さを学び、自分自身を成長することができます。

大きなイベントで大変ですが、 とても良い経験にな

り、これからも続けていってほしいと思います。

今年は、 6月6日 （日）に開催されるので、是非みな

さんも足をお運び下さい。

◆小林英毅IAC委員長挨拶

桜花学園インターアクトクラブ顧問の河合先生と今

年､卒業を迎えられた2名の方と2年生の2名の方にご

出席いただきました。

この後、卒業生よりご挨拶と恒例となりました「恋の

三社めぐり」のお話をして頂きます。

◆桜花学園インターアクトクラブ活動報告
卒業生浅井なるみさん・村瀬汐里さん

,
が一番印象に残っています。そのほかに、手話を覚え、

手遊び、ミュージックベルの練習をし、施設で披露する

など、本当にたくさんの経験をする事が出来ました。こ

の部活で、本当にたくさんの人との出会うことが出来ま

した。そしてたくさんの方に支えられていたからこそ2
年間半活動することが出来たのだと思います｡本当にあ

りがとうございました。

4月から小さい頃の夢である"保育士になる″という

目標に向かって一生懸命頑張っていきたいと思います。

その中で、このインターアクトクラブでの経験を活かし

ていけたらなと思います。今まで本当に、ありがとうご

ざいました。

錘巳■涯画塾一、

職巍鰯い嚇謝－キン轍
州寮海『さおやがウォーキング』との共同聞懐ですI、 ノ

平成22年6月6日（日）
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爾蒸患漏

干穏区にある“恋，にまつわる三つの神社〔高
牟神社･蝿i'八柵富･明明神社）を遡るワ謝一キング

です.すべてを遮ると索敵な配念品(オリジナル〕が

もらえ談すよOまだ、g神社でもお楽しみ企画径用

単しましだ。断の再発見につ荘がるかもしれません．

断だ騒出丘い壱あるかもしれ表せん□

みん雄で楽しみ舐から歩きませんか？

昏嗣
マップを持って、さあ出発！

★祭合場所 濤牟*申社〈子日田的演ﾂﾌ確布しまず）

〔千種駅から俺歩5分） 産8m開2-731-29”

★受付時間 BgSO～11900各自で自由散康になります．

★旛了時間 15：00(最憾轄了時刻） JR大曽根駅（白圃解散）

★参加鴉 祭瞬

★その他 ・敗飯時間は－3時間糧度（的104｡）です．
・受付にてスタンプ台紙を賎し宗す。

・善神社では、ボランティアガイド（嬢花学剛生挺）の鼠明がありまﾂ｡、

・解散は．臼由解散となります。

・オリジナル腿食品は限定B的個で1．.その他にも参畑賞を用意しましたe

"恋の三社めぐりの説明”

園田莉奈さん 古橋美奈さん

こんにちは、今日はお招

きいただきありがとうご

ざいます。

私たち桜花学園インタ

ーアクトクラブのメイン

イベントである『恋の三

社めぐり』についてお話

したいとおもいます。

勺があります。一つめは、

’I 韓加申し込みは不要です．当日、湛牟神社で受付してく槌さい。
岬2Fの栂子で寸1

翼
竺催：桜粕学趨寓等学挟インターアクトクラブ

険艮皀名古唖亦、名古田市俄河婆貝余

名沓庫干禰ロークリークラプ

問い合わせ嬢花学園寓翰学鮫インターアクトク
囲聞珂合係昌

〈墜筈0”-1233-2”1）16碑以鈴鴎恋の三社めぐりには二つ目的があります。一つめは、

千種区にある恋にまつわる三つの神社を巡りながら、地

域を散策し、今まで気づけなかった街を再発見すること

です。二つ目は、若い人たちにも神社について興味をも
ってもらいたいという目的があります。一昨年からJR

東海さんの『さわやかウォーキング』と共同開催をし、

4000人を超える人が参加してくださいました。そし

て今年は､名古屋開府400年祭パートナーシップ事業

として開催出来ることが決まりました。恋にまつわる神

社には、高牟神社、城山八幡宮、晴明神社で、高牟神社

には、現在数少ない井戸があり、その水を飲むと恋が生
まれると言われています。城山八幡宮には、地上約三メ

ートルのところで二つに枝分かれし六メートルのとこ

ろでまた一つに連理している連理木があり、縁結び、夫

婦円満の御神木として信仰されています。清明神社は、

平安時代に活躍した陰陽師の安倍晴明が住んでいたと
言い伝えられていた神社です。中間地点である上野天満

うブ

／事務局移転.執務日変更のお知らせ、
愛知長久手ロータリークラブ

【新住所】 2010年4月6日 （火）より

〒480.1121

愛知郡長久手町武蔵塚101-3

長久手町まちづくりセンター2F(月曜日休館日）

【執務日】 火曜日一金曜日 10:00～17 :00

（月曜日は長久手町まちづくりセンター休館日の為

、お休みとさせていただきます） ノ



もらい、読者に奉仕活動の素晴らしさを伝えています。

今年は活動の第一歩と位置づけ、今後、各クラブとの協

調をさらに深め､2760地区の広報の発展に貢献して行き

たいと思っています。

何バナー月信よ&I
ガバナーメッセージ

第2760地区 ガバナー大澤輝秀
~

／ ”･壜,卿"…測、

母ﾊｲﾗｲﾄよれや菫衝一
国内初！米山学友を中心としたクラブが誕生

I
I

第2760地区各クラブ会長・幹事殿
4月は雑誌月間にあたります。 日ごろ「ロータリーの

友」を熟読されているロータリアンの皆さんに、あらた
めてアピールする必要はないとは思いますが、世界およ

び日本のロータリアンがどのような活動をしているか

を知る一番の情報源は「ロータリーの友」であります。

この機会に過去の「ロータリーの友」を再読されますこ

とをお勧めします。

さて、ロータリークラブの地域貢献の一つとしてGSE

（研究グループ交換）事業があります。GSEは、ロータ

リアン1人と40歳までの社会人4人から6人を、国を

異にする二つの地区がペアを組んで相互に派遣しあい、

互いの文化、職業の交流をはかる場を提供するもので

す。これはロータリー財団の重要な国際交流プログラム

です。

本年度、我が第2760地区はRl第5580地区とペアを

組んでおり、4月に5人を派遣します。4月9日に名古

屋東急ホテルで壮行会を開き、10日に出発します｡行き

先はカナダのオンタリオ州とアメリカのミネソタ、ウィ

スコンシン、ノースダコタ州です。約5週間にわたって

ホームステイをして現地の文化、 ）職業と交流してきま

す。

本年度の地区の公式行事としてはこれが最後になりま

す｡派遣される皆さんのご健康と現地での活発な交流を

期待しています。

私がガバナーに就任して以来皆さんに申し上げてき

ましたことにITの推進があります｡事ある度にITの活

用を呼び掛け、識IT率向上推進賞を設けました。 ITは

ロータリーに限らず企業などあらゆるところで進んで

います。皆さんもITに対する認識を深められ、多方面

で活用されていると思います。識I'1,率向上推進賞の発

表と表彰は4月18日にホテル日航豊橋で開催される地

区協議会で行います。

今年度は8名のガバナー補佐に職務権限を委譲して、

地区における事業の計画、企画から運営までの全てを任

せてきました。 2月から3月にかけて各分区において開

催されました1M(インターシテイミーティング）につ

きましては､本号にそれぞれ報告を掲載させていただき
ましたのでご一読下さい。

国際ロータリー第2750地区（東京）で、米山学友を

中心に設立されるクラブ、東京米山友愛ロータリークラ

ブ【特別代表：関博子氏（東京世田谷中央RC会長） 、
スポンサークラブ:東京世田谷中央RC】の創立総会が2

月11日、都内で開催されました。

2月11日現在の創立会員22人のうち米山学友は

14人、日本人会員も留学経験のある人が多く、非常に

国際色が豊かで､平均年齢37歳という新世代中心のク

ラブです。当日は、クラブ定款・細則の採択、理事役員

の選出、国際ロータリーの加盟申請が行われました。黒

田正宏RI理事、久邇邦昭ガバナー、板橋敏雄米山記念

奨学会理事長らの祝辞を受け、会長に就任する揚錦華さ
んは、 「責任の重さを痛感している。奨学生時代からロ

ータリアンの姿を見て、いつか恩返しをして、 自分も

人々の力になりたいと考えていた。奉仕の理想に根ざし

た活動を積極的に進めていきたい」と、決意を語りまし

た。 5月30日 （日）には、都内でチャーター・ナイト
が開催される予定です。唾 －ソ
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小杉啓彰

春の家族会を都合により欠席させて頂きます

鈴木聖三

去る21日娘（次女）が結婚致しましてひと安心です

舎人経昭

天気が良くても寒い日が続いています桜の花も入

学入園式まで持って欲しいです新学期を迎えるので

心が引き締まる思いです

足立一郎 萩原喜代子 池森由幸

樫尾富二 川端 圭 喜多康夫

松居敬二 三好 親 大口弘和

佐野 寛 笹野義春 竹内克豊

渡遥源市

インターアクトの皆さんようこそ！

小林 明 牧野登志子
インターアクトの皆さんようこそ！

会員誕生日祝い

久野峯一 尾関武弘 竹内眞三

夫人誕生日祝い

小林英毅 宮尾紘司 大谷 恩

鈴木理之 山本眞輔

結婚記念日祝い

和田正敏

会員誕生日・結婚記念日祝い

雑誌月間に寄せて
第2760地区広報委員会

委員長硲伸夫 （豊田酉RC)

広報活動には、外向きと内向きの活動があります。地

区広報委員会はロータリーの公共イメージを高め、会員

増強に貢献することを目的として、外向きの広報活動を

重点に活動しています。今年度は、次の2項目に着手し

ました。第1は、ロータリアン以外の人たちに、ロータ
リーを良く理解いただけるような、分かりやすいロータ

リーパンフレットの作成を進めています。第2は、中部

経済新聞社にロータリーコラムを新設し、ロータリー活

動での新しい発見や感動したことを関係者に寄稿して
｜合計95, 000円 ’
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次回例会平成22年4月20日 （火） 3階錦の間
クラブフォーラム地区協議会報告

ニコポッケズ


